

# InforMEX



## 20ème anniversaire du Jumelage

Les 28 et 29 septembre 2013 a eu lieu la célébration du 20ème anniversaire du jumelage avec la commune de Lugny-lès-Charolles.

Nos invités français sont arrivés à l'heure de l'apéritif où la Municipalité et les familles d'accueil les attendaient.



L'après-midi, nous sommes partis visiter le Moulin de Moiry. Ce moulin, habité par la famille Crisinel fonctionne par la force de l'eau d'une manière autonome et fournit son électricité

### Usine hydro-électrique de la Morvaz

Inaugurée en mai 2000

La mise en service de cette roue à eau ainsi que des passes à poissons reliant le ruisseau de la Morvaz à la Venoge ont nécessité :

- deux ans de travaux
  - le déplacement de 350 à 400 m<sup>3</sup> de terre
  - la mise en place de 185 tonnes de béton ou gravier et au moins autant de pierres d'enrochement.
- Tout cela sans arrêter la roue de la scierie plus de 48h.



Après la visite, un délicieux goûter a été préparé par quelques bénévoles

Puis chacun a regagné sa famille d'accueil pour se préparer pour la soirée. Cette dernière s'est déroulée à la Salle villageoise, où le comité de jumelage emmené par son président, M. Bernard Formica, avait organisé un repas « raclette » amélioré. La soirée était animée en première partie par l'ensemble de Trombones du Chablais, puis en deuxième partie par un « homme orchestre» qui a permis aux amateurs de se lancer sur la piste de danse.



Le lendemain matin avait lieu notre Marché dominical. Nos amis français avaient amenés des spécialités de leur région du Charolais, chacun a pu ainsi déguster une délicieuse viande. A l'heure de l'apéritif a eu lieu la partie officielle. Ouvert par les Tambours de l'Amicale des pompiers, Madame le Maire de Lugny-lès-Charolles et le syndic de Mex, après les traditionnels discours, ont dévoilé la plaquette de l'Amitié. Puis d'excellentes pizzas, préparées par les membres de l'Amicale des pompiers dans le four à bois « maison » ont été servies.

L'après-midi s'est déroulée dans une chaleureuse ambiance, empreinte de sympathie et d'échanges amicaux.

Vers 4 heures nous avons pris congé de nos jumeaux avant que la pluie s'invite.

Voici quelques photos de ces mémorables journées.



